

Semana Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo de la Población Privada de la Libertad

- 44.825 Personas privadas de la libertad redimen pena a través trabajo

Bogotá, 18 de octubre de 2022. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC-

Del 19 al 21 de octubre en los 128 Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional – ERON-se efectuará la Semana Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo de la Población Privada de la Libertad.

Con el Slogan “Únete a la construcción de una cultura de la prevención en materia de seguridad y salud en el trabajo. La seguridad está en tus manos”, se busca promover la cultura del autocuidado y prevención de riesgos en el trabajo de la población privada de la libertad que labora desde sus sitios de reclusión.

Con corte al 15 de octubre, 44.573 personas privadas de la libertad equivalente a un 50.7% realizan actividades de tipo laboral en los ERON,

Los penados realizan jornada laboral en Círculos de Productividad Artesanal (lencería y bordados, papel, material reciclado, bisutería, maderas, fibras y materiales sintéticos telares y tejidos). En servicios (manipulación de alimentos, preparación, recuperador ambiental en áreas comunes) se constituyen en las principales actividades desarrolladas por los penados y que les permiten redimir pena como recursos para su sustento o el de sus familias.

Durante la Semana se efectuarán talleres y actividades lúdicas para fomentar la cultura del autocuidado en la población penada, recibirán información de medicina preventiva, higiene y seguridad industrial y formación en salud y seguridad en el trabajo y prevención de riesgos como acciones de prevención para evitar accidentes y enfermedades con ocasión de las labores que realizan.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**